

Enagenado por el Estado en 303.000 pesetas, según oportunamente dijimos, será ahora remolcado hasta aquel puerto del Cantábrico por el vapor «Aleo Menú», para ser desguzado, según unos, y si hemos de creer en otras referencias, para convertirlo en buque mercante de carga, una vez desmontado el blindaje y modificada la popa.

Sucesos locales

Los guardias de Seguridad Santiago Jiménez y Antonio Jiménez, detuvieron en la Estación del Ferrocarril a petición del jefe de la misma a un individuo por haber llegado a ésta sin billete.

Los agentes de vigilancia señores Pereira, Mariño, Trillo y García Soler, detuvieron a los sujetos Juan Viné Viné, Manuel Rapose Gil y Rafael Almaro Rosendo (a) Arroquia, todos sin domicilio y los cuales se dedican a robar cuanto pueden.

También detuvieron los agentes señores Mariño y Trillo a Juan Luis Arteaga Jiménez (a) Momo, el cual en la noche de antea y acompañaba a los rateros apodados «El Jerezano» y el «Marastro», autores de la sustracción en el Paseo Labra de un bolso, que resultó contener dos piezas de pan.

D. Manuel Sánchez González, se personó en la Inspección de Vigilancia denunciando que hace próximamente diez días desapareció de la calle Plocia número 2, tienda donde estaba como dependiente un sobrino suyo, llamado Manuel Gómez Pascua, de 19 años y el cual se encontraba en una casa de la calle de San Bernardo, con la mujer de vida airada Encarnación Sánchez.

De las averiguaciones hechas por la policía resulta que dicho joven embarcó con dirección a Larache.

El sereno Eugenio Franco detuvo a los individuos Francisco López Gazmán y Enrique Álvarez Pinto, ambos sin domicilio y sospechosos.

Los guardias de Seguridad don Francisco Barrera y don Alberto Brea, detuvieron al que dijo llamarse Jorge Miguel Sánchez, mozo de la estación del ferrocarril, el cual fué denunciado porque en el día de ayer a la llegada del vapor de Larache, se encargó del equipaje de D.ª Emilia Benjans, domiciliada en Chiclana, y al trasladarle del muelle a la estación y una vez en la estación, notó la falta de un saquito de mano que contenía unas llaves, una lata de aceite, comestibles y otros objetos.

Juan Picón García, carpintero de oficio, denunció en la Inspección de Vigilancia a José Calvo Sevilla, por suponerle autor de la sustracción de 17.10 pesetas que en el bolsillo del chaleco tenía en una habitación de su domicilio.

El detenido manifestó no ser el autor y sí un individuo que vio salir de dicha habitación, y al que conoce por Amelio Banta.

Menudo a la Andaluza
Plaza Catedral, 11

NOTICIAS DIVERSAS

Anteanoche se reunió en Junta general ordinaria la Directiva de la Sociedad Patronal, y después de un amplio cambio de impresiones acerca de las circunstancias que concurren a causa de la prórroga solicitada por los contratistas de las Obras del Puerto, se acordó convocar para una reunión a todas las Sociedades que se habían consultado, con objeto de que se acuerde lo que mejor proceda.

Está girando visita a las escuelas públicas y privadas de San Fernando, la Inspectora provincial de 1.ª enseñanza Srta. Juquina del Camp.

Se encuentra en Cádiz nuestro estimado amigo y correligionario de Alcalá del Valle, el presidente del Comité del partido liberal conservador, don Antonio Molinillo Villalón.

Ha estado visitando ayer a nuestro jefe el Excmo. Sr. D. Luis Gómez Aramburu, con el que celebró larga conferencia.

También se encuentra en Cádiz el profesor veterinario de Olvera y estimado amigo, don Rafael Valdés.

El Juzgado de primera instancia e instrucción de La Palma (Huelva) interesa de las autoridades procedan a la busca y detención de Juan Núñez Núñez, de 19 años de edad, natural de Málaga, cuyo individuo se fugó del Depósito municipal de Alcalá del Valle sobre las cuatro horas del día 20 de Agosto último y cuyo actual paradero se ignora y al cual se le sigue causa por hurto de caballerías.

La Alcaldía de Medina Sidonia anuncia la subasta del arbitrio sobre degüello de reses en el Matadero público, durante el año 1917.

La subasta será a los diez días de publicado el anuncio en el «Boletín Oficial» y será al alza del tipo de 6.146 pesetas 60 céntimos.

También anuncia la de arbitrios sobre puestos en la Plaza de Abastos y Pescadería, al alza del tipo de 2.516'14 pesetas.

Durante el pasado trimestre no se ha registrado defunción alguna por enfermedad variolosa en Puerto Serrano.

En Paterna de Rivera detuvo la benemérita a seis individuos que se dedicaban a jugar a lo prohibido en una taberna de la calle Real.

Se le ocuparon cuatro barajas, una mesa con tapete y dos navajas.

Navegación:
Vapores correos de la Campaña Transatlántica:

El «Antonio López», llegó el viernes 6 a New York.

El «Joaquín del Piélagos», llegó el lunes 9 a Bilbao.

El «Infanta Isabel de Borbón», salió el mismo día de Tenerife para Montevideo.

Una comisión de la Academia Hispano-Americana, formada por su director don Pelayo Quintero y académico don Mariano Fernández Copello, estuvo ayer tarde para invitar al señor Gobernador civil al acto del descubrimiento de la

láquida que recordará la creación de la Cruz de San Fernando.

También visitaron dichos señores con el mismo objeto, al alcalde don Manuel García Noguero.

Curiosidades de la guerra

Las mujeres soldados

En Rusia hay por lo menos cuatrocientas mujeres que figuran como soldados en el ejército, sobre todo en los regimientos siberianos.

Lo más frecuente es que combatan al lado de sus maridos.

Kokoussera, una de las amazonas que más se han distinguido, tomó las armas desde el principio de las hostilidades por no separarse de su marido, que servía en un regimiento de cosacos.

Esta mujer tiene ahora el grado de coronel y manda el sexto regimiento del Ural.

Ha sido herida dos veces combatiendo en la Prusia Oriental y por su heroísmo la ha sido concedida la Cruz de San Jorge, adquiriendo el derecho a la pensión militar.

Otra mujer, Alejandra Eplismoroña Lagarera, es una elegante oficial de los cosacos del Don.

En Kiew demostró valor e iniciativas. Hecha prisionera por los alemanes se evadió con otro prisionero después de haber matado a un centinela.

Ultimamente, según cuenta la revista florentina «Diana» capturó una patrulla de 17 húngaros y se apoderó de documentos muy interesantes.

La música para los sordo-mudos
El número de soldados a quienes el ruido de los cañones deja sordos es muy numeroso.

Con este motivo vuelve a hablarse en periódicos y revistas de un invento que hace tiempo se hizo célebre, el Clavicordio ocular del P. Castel.

Este suponía que los siete colores del espectro corresponden exactamente a las siete notas musicales, y fundándose en ello, establecía la siguiente relación entre las notas musicales y los colores.

- El «do» correspondía al azul.
- El «do sostenido» al verde claro.
- El «re» al verde.
- El «re sostenido» al verde oliva.
- El «mi» al amarillo.
- El «fa» al rosa.
- El «fa sostenido» al anaranjado.
- El «sol» al rojo.
- El «sol sostenido» al carmesí.
- El «la» al violeta.
- El «la sostenido» al azul violado.
- El «si» al azul celeste.

A medida que las octavas eran más altas, los colores eran más claros.

El P. Castel pretendía que por este medio, haciendo aparecer, según ciertas combinaciones los colores, resarcir a los sordos de la privación de la música, procurando a la vista la sensación agradable que producen al oído la melodía y la armonía.

¿Puede el clarivordio ocular, con todos los perfeccionamientos de la mecánica, dulcificar una enfermedad que aisla más que ninguna otra a los que la sufren?

He aquí una pregunta que tal vez veamos contestada satisfactoriamente antes de mucho tiempo.

Notas municipales

Por el Sr. Arquitecto municipal ha sido remitido al Sr. Vicepresidente de la Junta del Asilo de la Infancia el plano del Campo de las Balas, en donde se emplazará la Plaza de Toros.

La Diputación provincial solicita se forme expediente de ingreso en el Hospicio a los hijos de María Quijada.

El médico de la Beneficencia municipal don Antonio Suño y Ramos comunicó a la Alcaldía comenzó a hacer uso de la licencia que le fué concedida.

A D. Enrique Fariñas y don José de Vilchez Chell, se le comunica la autorización para enagenar predios en Extramuros.

Los centinelas ingleses

En España, en Alemania, en Francia, en casi todos los países del mundo, el centinela es un ser sagrado al cual no se puede desobedecer sino incurriendo en gravísimas penas y en peligros de muerte.

En Alemania, donde la disciplina es muy severa, no pasa año sin que los centinelas maten a alguna persona, que por distracción o por sordera no hizo caso de sus advertencias.

En España también hemos tenido algunas de esas desgracias.

Pero en Inglaterra sucede una cosa muy original.

El centinela no tiene allí autoridad para predeca a nadie, y mucho menos para disparar contra quien la desobedece.

Es como un ciudadano cualquiera, y si no le hacen caso cuando quiere impedir que alguien pase a sitios reservados, no tiene más remedio que llamar a un agente de policía.

Hasta los centinelas que custodian los palacios reales tienen orden de no poner la mano encima de nadie que los desobedezca.

ESTÓMAGO

Curación del 93 por 100 de las enfermedades del estómago é intestinos con el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos. Lo recetan los médicos de las cinco partes del mundo. Tonifica, ayuda a las digestiones, abre el apetito, quita el dolor y cura la

DISPEPSIA

Las acedias, vómitos, vértigo estomacal, indigestión, flatulencias, dilatación y úlcera del estómago, hipercloridria, neurastenia gástrica, anemia y clorosis con dispepsia: suprime los cólicos, quita la diarrea y disenteria, la fetidez de las deposiciones y es antiséptico. Vigoriza el estómago é intestinos, el enfermo come más, digiere mejor y se nutre. Cura las diarreas de los niños en todas sus edades.

De venta en las principales farmacias del mundo y Serrano, 30, MADRID
Se remite folleto á quien lo pide.